

## **Beschluss des Landrats vom 25.10.2018**

Nr. 2231

### **3. Wahl eines Präsidiums für das Strafgericht, Zwangsmassnahmengericht und Jugendgericht des Kantons Basel-Landschaft für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022**

2018/702; Protokoll: pw

**Sara Fritz** (EVP) ist es eine Ehre, zum ersten Mal in der Geschichte der EVP Baselland ein Präsidium für das Strafgericht, Zwangsmassnahmengericht und Jugendgericht des Kantons Basel-Landschaft stellen zu können. Nominiert wird der Rechtsanwalt Robert Karrer, der seit 2001 als nebenamtlicher Richter am Strafgericht tätig ist und 2004 zum Vizepräsidenten gewählt wurde. Robert Karrer ist bestens qualifiziert und sehr motiviert, das Amt anzutreten.

://: Der Landrat wählt Robert Karrer in stiller Wahl zum Präsidenten für das Strafgericht, Zwangsmassnahmengericht und Jugendgericht des Kantons Basel-Landschaft ab 1. Januar 2019 für den Rest der Amtsperiode bis 31. März 2022.

---